

La folie Fortnite

Le jeu en ligne est devenu un véritable phénomène de société à l'échelle mondiale. De quoi inspirer les rendez-vous du Barrière Esport Tour.

Éliminer des hordes de zombies pour sauver les derniers survivants d'une apocalypse ou s'échiner à rester l'unique combattant d'une île où s'affrontent une multitude de joueurs... Bienvenue dans le monde de Fortnite, le jeu vidéo en ligne, véritable big bang depuis son lancement en juillet 2017. En janvier 2019, on évoquait le chiffre vertigineux de plus de 200 millions de joueurs dans le monde. En février dernier, plus de dix millions de « gamers » assistaient en même temps à un concert donné par le DJ américain Marshmello dans une des zones du jeu, record de connections simultanées battu ! Le succès de Fortnite tient à son caractère féroce ludique et créatif : pour sauver ses amis (mode « Sauver le monde ») ou pour rester le dernier en vie (mode « Battle royale »), il ne suffit pas de tirer à tout-va. Il faut user d'une stratégie différente en fonction des aléas de la partie. S'ouvre alors au joueur un champ infini de possibilités qui donne aux deux modes de Fortnite une longévité spectaculaire.

LES PLUS GRANDS YOUTUBEURS ET INFLUENCEURS RASSEMBLÉS

Grâce à ses qualités intrinsèques, le jeu développé par Epic Games se présentait comme un terrain idéal pour les compétitions esports. Un terrain sur lequel évolue le groupe Barrière depuis mai 2017. Conscient de la place de plus en plus prépondérante occupée par cette pratique chez un public jeune, le Groupe a investi massivement et créé sa propre marque, le Barrière Esport Tour en partenariat avec Webedia. Au programme des événements, pas de championnat ni de tournoi, mais une tournée de plusieurs dates en France qui permet aux passionnés de rencontrer et de se mesurer aux plus grands influenceurs esports et gaming le temps d'une soirée. Le 3 mars 2018 au Théâtre Barrière de Lille, 80 Streamers et Youtubeurs s'étaient ainsi affrontés sur Fortnite pour tenter de rapporter 10 000 euros. Le 6 juillet, c'est encore à Lille que s'affrontent 24 duos lors d'un grand quizz animé par le Youtubeur Jiraya, un show agrémenté de nombreuses animations. D'autres soirées surprises sont prévues d'ici la fin de l'année. Faites vos jeux !